
 
 
 
 

 

Ata - Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Política Cultural – 
01/10/2020 

 

 

Ao primeiro dia de outubro de dois mil e vinte, às dezenove horas, foi realizada 
em plataforma virtual, a reunião ordinária do Conselho Municipal de Política 
Cultural, conforme previsto nos registros de atas e combinados anteriores 
firmados por este Conselho. Estiveram presentes as pessoas conforme lista em 
anexo. A reunião foi presidida pelo Presidente do Conselho – Conselheiro 
Rodrigo Cintra Marins e o registro da Ata sob responsabilidade do secretário e 
conselheiro Ricardo Devito e Rodrigo Cintra. Foi necessária à espera de 30 
minutos para a realização da segunda chamada para e realização da reunião, 
conforme previsto em regimento. As pautas previstas a serem abordadas 
foram: 

 
1 – Apresentação e Proposta de formato e datas de votação para os novos 
Conselheiros. 
2 – LOA 2021 

 
Foi deliberado pelos conselheiros presentes o formato da eleição para a 
ocupação das vagas (cadeiras) de Formação Cultural e Manifestações e 
Expressões Culturais de Rua. Optando pela a realização de forma virtual, 
devido a pandemia da COVID-19, através da plataforma “Google Forms”, em 
um único dia, durante todo o dia, de preferência em um sábado, desde que a 
Secretaria da Cultura disponha de um servidor público para que fique de 
plantão para tirar dúvidas. Ou então, que seja realizado em qualquer dia da 
semana. A plataforma de votação deverá trazer campos para que os eleitores 
preencham com seus dados pessoais, CPF e RG, afim de evitar possíveis 
duplicidades de votos, permitindo a equipe da Secretaria da Cultura a validação 
de apenas um voto por eleitor. A divulgação do dia da eleição deverá ser feita 
pela secretaria da cultura de forma ampla e mais de uma vez para que a 
sociedade possa ter ciência e possa participar. 
 
Sobre a LOA 2021 foi esclarecido que devido ao enorme corte apresentado 
para a pasta da cultura, este Conselho, através de seu presidente e mesa 
diretora irá tomar todas as ações possíveis para que a verba destinada seja 
ampliada para alcançar no mínimo o mesmo valor do atual exercício de 2020. 
Serão agendadas reuniões com vereadores afim de solicitar que sejam 
realizadas ações para se alcançar esse objetivo. 
 
Encerrado o tempo da reunião e a disponibilidade dos presentes, o presidente 
deste conselho, Rodrigo Cintra Marins agradeceu a presença de todos e deu 
por encerrada esta reunião, da qual juntamente, com Ricardo Devito, Secretário 
executivo deste conselho lavraram a presente ata que será assinada pelo 
Presidente, Vice-Presidente e Secretário Executivo  

 
 



 
Sorocaba, 01 de outubro de 2020 

 
 

 

_________________________  
Rodrigo Cintra Marins 

Presidente do Conselho Municipal de Política Cultural de Sorocaba  
 
 

_________________________ 
Marcelo Nascimento 

Vice-Presidente do Conselho Municipal de Política Cultural de Sorocaba  
 
 

_________________________ 
Ricardo Oliveira Devito 

     Secretário Executivo do Conselho Municipal de Política Cultural de Sorocaba 
 
 
 

E demais presentes, conforme abaixo: 
 
Marcelo Mello 

Ana Antunes 

Túlio Crepaldi 

Angeles Paredes 

Anne Oliveira 

Dóris Garcia 

Denise Garcia 

Fernanda Gherke 

Grace Carreira 

Lucia Maria de Oliveira 

Marcelo de Marra 

Matilde Santos 

Nanaia de Simas



 


